

二町内の自治会新聞

町内道路の安全点検

六月二十四日は、自治会役員の理事会でこの日は、日頃問題のある街路樹や道路標示、夜間照明のどこかない所等について東区役所土木センター、公園課、市議会議員の三島先生にも参加して頂き話し合いをいたしました。

それから問題のあるヶ所を中心に歩いて回り今後の対策を話し合いました。

公園周りでは、ソメイヨシノの反対側の街路樹の木の伐採することになりました。(茂りすぎ)

健軍神社通りのバス停のイチョウの街路樹を二本伐採することになりました。街路樹のイチョウが茂りすぎてバス停がよく見えないから。

三年前の熊本地震で破損したブロック塀で危険を感じるものが数か所ありました。

子ども達の通学路でもあるところには、夜間照明まで付けて注意を喚起するようにしました。

道路標識の白線は、時間の経過による劣化がひどく、特に車の一時停止、横断歩道の白線は、交通事故防止の上からも喫緊の課題であるということになりました。

後日東警察署に足を運びお願いをしてまいりました。予算の都合もあり申し出で順というところもあり、今すぐと言いつわけにはいきません。

横断するときは、十分気を付けて、わたって頂きたいと存じます。

夜間照明では、じつとく屋の裏側の道路と健軍小学校体育館北側の道路が問題になりました。この二件は、湖東中学校地区生徒会からも要望があり、是非実現しなければと思っております。

事務局
村上徹郎
TEL 368-5384
住所 健軍本町 26-3

健軍小学校体育館の北側には、電柱がないため学校敷地内にある柱を利用して頂く、交渉を後藤副会長さんが進められています。

おまけに広前の交差点(信号のある)から健軍神社の方へ坂道を上がったところに「トルベ・健軍本町」と言うマンションがあります。入り口にあたる歩道が自動車出入りで相当いたんでいました。マンション側がやるべきことだと思いましたが市の土木センターの方で補修して頂くことになりました。

約一時間の作業でしたが町内のインフラ整備に相当役だったものと思います。

夏休みのラジオ体操

七月二十一日から夏休みに入ります。二町内では、子ども達がラジオ体操に参加してきまして、今年も子ども達の参

加を心より待っています。早起きをするためには、前日の夜を早く休まなければなりません。

早起きをしてラジオ体操をすれば朝ごはんもおいしく食べることが出来ます。朝ごはんは、一日の活力のもとです。

ラジオ体操をやることによっていいことづくめになります。

「早寝、早起き、朝ごはん」を続けることによって長い夏休みを有効に過ごすことになります。多くの子ども達が参加することを期待します。

保護者の皆さんもたまには、子ども達と一緒にラジオ体操をやりましょう。だらけそうになつた子ども達も又やる気を出して頑張ることになります。

ラジオ体操が終わってから出席の印鑑を打つようにしています。夏休みの終わりに出席のいい子を表彰することにしていきます。これは子ども達にとつては、夏休みの宿題の中で一番優れたものだと思います。良い習慣をつづけるこ

とは、素晴らしいことです。「継続は、力なり」ですね。

二町内夏まつり
今回は、二十回目の夏まつりになります。

小生が自治会長になって一年目のことです。新米の自治会長に三十年代、四十年代のお父さん達が集まって、町内の夏まつりを始めましょうと言う強い要望を受けました。そのころ健軍校区では一町内と六町内が実施していましたが。

二町内の夏まつりは、子ども達に夢をという素晴らしいテーマを掲げていました。

小生も自治会長一年目で余り余裕はありませんでしたが若いお父さん達の情熱にほだされて受け入れることにしました。

それから二十年ぶれることなく子どもを中心とした祭りを続けてきました。子ども達に喜んでもらえる夏まつりとして成長してきました。世代交代はありますがこの精神は、続けていき

たいものです。

堀内春奈ちゃん、夏まつりの心で育ってきた子どもです。一昨年歌手デビューを果たしました。きつと二十周年夏まつりを盛り上げてくれるものと思います。

二町内出身の歌手は、初めてです。第二の石川さゆり、八代亜紀になれたら良いですね。二町内そして健軍校区を挙げて、応援したいと思います。

夜の闇を照らす

湖東中学の生徒たちからも要望があった『じつとくや』と健軍小学校体育館北側の道路につきましては、自治会の方で防犯灯を付けるようにしたいと思えます。

相当費用は、掛かりますが故人の方々から頂きました香典返しをわかせて頂きたいと存じます。闇を照らし犯罪を防止することは、故人の皆様も喜んでくださるものと思えます。

中学生を初め町内挙げて感謝申し上げたいと存じます。